

発行 豊頃町  
〒089-5392  
中川郡豊頃町茂岩本町125番地  
☎015(574)2216  
発行日 2025年4月30日  
編集 豊頃町企画課広報情報係

今月の表紙



大津小学校では毎年、学校の水槽で卵からサケの稚魚を育てています。育った稚魚は保育所の子もたちと一緒に、いずれ大津の海に帰ってくることを願って、十勝川に放されます。児童たちは再会を願って今年も放流を行います

役場などの連絡先

- ◆役場  
☎(574)2211(代表)・FAX(574)3750(総務課)
- ◆各課等(ダイヤルイン)
- 総務課 .....☎(574)2211
- 住民課 .....☎(574)2213
- 福祉課 .....☎(574)2214
- 施設課 .....☎(574)2215
- 企画課 .....☎(574)2216
- 産業課 .....☎(574)2217
- 農業委員会 .....☎(574)2218
- 議会事務局 .....☎(574)2222
- 教育委員会(教育課) .....☎(579)5801
- (図書館) .....☎(579)5802
- (総合体育館) .....☎(574)2480
- ◆支所・出先機関・町内関係機関
- 大津支所 .....☎(575)2021
- こどもプラザとよころ .....☎(574)3931
- 保健センター .....☎(574)3141
- 給食センター .....☎(574)4600
- 社会福祉協議会 .....☎(574)3143
- ココロコテラス .....☎(578)7202
- ◆地域情報通信基盤施設の故障受付窓口  
NTT 東日本データセンター ☎0120(860)023  
[24時間365日受付]

ホームページ

豊頃町 <https://www.toyokoro.jp/>  
豊頃町社会福祉協議会 <http://toyokoro-shakyo.com/>

豊頃町の人口と世帯

3月31日現在(前月比)  
住民基本台帳に基づく  
人口 2,833人(ー8)  
男 1,392人(ー1)  
女 1,441人(ー7)  
世帯 1,445世帯(ー8)

町内の交通事故

交通事故死ゼロ2,421人  
令和7年1月1日  
～4月10日(前年比)  
発生 0件(ー1)  
死者 0人(0)  
傷者 0人(ー1)

目次 CONTENTS

入学・進学おめでとうございます

- 広報とよころ
- 04 特集 第2期按田町政スタート
  - 06 転入教員及び役場新規採用職員の紹介
  - 08 はるにれは見ていた
  - 10 各種検診のお知らせ
  - 11 健康日より「唾液の偉大な力!～健康を支える“名脇役”～」
  - 12 豊頃町地域包括支援センターからのお知らせ
  - 13 国民年金からのお知らせ
  - 14 豊頃町公共ポイント制度
  - 16 「ファミ・サポ」会員を募集しています ほか
  - 17 自動車税種別割の納期限は6月2日です ほか
  - 18 我が家アイドル-町民文芸
  - 19 みんなの図書館
- 議会だより
- 20 令和7年度当初予算
  - 23 令和6年度補正予算 ほか
  - 24 条例の制定改正等 ほか
  - 25 委員会レポート 総務文教常任委員会
  - 27 委員会レポート 産業厚生常任委員会
  - 30 議会日誌-広報特別委員改選
- 役場だより
- 31 INFORMATION ◎目次あり  
主な施設の行事予定 ほか

裏 とよころカレンダー  
豊頃物産直売所5月3日(土)から営業開始

名誉町民の宮口 孝氏から  
大津小学校へ寄附

宮口 孝名誉町民から大津小学校に寄附があり、4月15日(火)にえる夢館にて小副川 浩校長に直接手渡されました。寄附は学校の教育活動に活用される予定です。

入学・進学 おめでとうございます

町内で執り行われた入学式の様子をお伝えします



豊頃小学校



大津小学校



豊頃中学校



4月8日(火)に町内小中学校で入学式が行われ、豊頃小学校で19名、大津小学校で2名、豊頃中学校で13名の児童生徒が入学し、先輩の児童生徒たちに温かく迎えられました。新入生の皆さんは顔をほころばせながら、新生活への期待に胸を膨らませていました。

中学校に入学した生徒たちは緊張した様子で、これから始まる中学校生活の期待と不安が入り混じった表情を浮かべていましたが、先輩による歓迎の言葉や合唱が披露され、新1年生の生徒たちは温かく迎えられました。また新入生代表の生徒が「これからの学校生活に不安はありませんが、勉強や部活動を一生懸命頑張りたい」と立派に挨拶していました。

豊頃小学校では、子どもたちが楽しく学校生活にワクワクしていました。また新しく着任した牧 伊津子校長の挨拶に新入生の児童たちは元気に返事をしていました。

大津小学校では、入学した2名の児童が在校生10名に迎えられ、少し顔をこわばらせていましたが、保育所の頃から一緒に過ごした友だちと学校生活を過ごせることを楽しみにしている様子で、また記念品を受け取る時はとても嬉しそうな表情を浮かべていました。